



Hotel Der Löwe, Familie Madreiter, Dorf 119, 5771 Leogang

T +43 6583 7428, business@loewe.at, www.loewe.at



LEISTUNGEN

- 45 Naturzimmer & Suiten
- Moderne Tagungsräume mit Tageslicht & Air Condition
- Individuelle Pauschalen
- Exklusiver Wellnessbereich mit Saunen, Innen- und Außenpool
- Regionale Spezialitäten
- Persönlicher Service von der Planung bis zur Durchführung
- E-Ladestationen u.v.m.

Das Hotel Der Löwe in Leogang vereint alpine Gemütlichkeit mit modernem Tagungskomfort. Unsere Tagungsräume sind mit modernster Technik ausgestattet und bieten eine inspirierende Arbeitsumgebung im Zentrum von Leogang, mitten in der Natur. Nach einem produktiven Tag können Sie in unserem exklusiven Wellnessbereich entspannen und regionale Kulinarik genießen. Die umliegende Natur bietet zudem zahlreiche Möglichkeiten für aktive Pausen und Teambuilding z.B. mit Bergführern. Das Hotel Der Löwe ist die Adresse für erfolgreiche Tagungen, Meetings und Incentives in den Bergen.

BENEFITS

- 45 natural rooms & suites
- Modern conference rooms with daylight & air conditioning
- Customised packages
- Exclusive wellness area with saunas, indoor and outdoor pool
- Regional specialities
- Personal service from planning to realisation
- E-charging stations and much more

Hotel Der Löwe in Leogang combines alpine cosiness with modern conference comfort. Our conference rooms are equipped with the latest technology and offer an inspiring working environment in the centre of Leogang, surrounded by nature. After a productive day, you can relax in our exclusive wellness area and enjoy regional cuisine. The surrounding nature also offers numerous opportunities for active breaks and team building, e.g. with mountain guides. Hotel Der Löwe is the address for successful conferences, meetings and incentives in the mountains.